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Le monde du travail évoluant sans cesse, une
chose demeure : le besoin d’offrir des espaces
invitants et confortables à des milliers de
professionnels à travers l’Amérique du Nord.
C’est la raison pour laquelle nous usons de tout
notre savoir-faire pour concevoir et fabriquer
des collections de mobilier qui s'adaptent à tous
les besoins. Chaque jour, nous contribuons à
rendre les environnements de travail plus
agréables pour tous.

Nous mettons tout en œuvre pour soutenir nos
clients dans leurs projets les plus audacieux.
Dans le but de leur faciliter la tâche, nous
simplifions et améliorons continuellement nos
façons de faire.

En investissant dans des technologies
manufacturières innovantes, nous répondons
toujours mieux aux besoins de notre clientèle
tout en contribuant positivement à l’expérience
de nos employés.

h t t p s : / / l o g i f l e x . c a / f r - c a / p r o f i l -
d e n t r e p r i s e /

Notre mission: Meubler des espaces de travail personnalisés avec créativité et qualité

https://logiflex.ca/fr-ca/profil-dentreprise/
https://logiflex.ca/fr-ca/profil-dentreprise/


E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s  e x p é r i e n c e s
p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s  i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

Après p lusieurs  mois  à  voyager  à  t ravers  l ’As ie ,  la  pandémie de COVID-19 m’a
forcée à  reveni r  au Québec et  à  fa i re  une pause sur  ma v ie  de nomade.  Ce
retour  inattendu a  été  l ’occasion pour  moi  de réor ienter  mes pr ior i tés  :  j ’a i
donc pr is  la  décis ion de retourner  sur  les  bancs d ’école  et  d ’entreprendre un
baccalauréat  en communicat ion à  l ’Univers i té  de Sherbrooke.

Bien que j ’a ie  été  déçue de devoi r  interrompre mes voyages ,  j ’é ta is  mot ivée à
commencer  ce nouveau chapi t re .  J ’a i  sa is i  l ’opportuni té  offer te  par  la  facul té
de part i r  en échange étudiant ,  ce  qui  m’a  permis de terminer  mon parcours
univers i ta i re  avec une session inoubl iable  de quatre  mois  à  Nice ,  en France.

Aujourd ’hui ,  je  t ravai l le  depuis  près de deux ans au sein  de l ’entrepr ise
fami l ia le  Logif lex ,  où j ’occupe un poste  de représentante  aux ventes et  au
développement  des affa i res.  Ce rô le  me permet  de combiner  mes forces
re lat ionnel les ,  mon espr i t  st ratégique et  ma connaissance du marché pour
contr ibuer  act ivement  à  la  cro issance de l ’entrepr ise.

En para l lè le ,  je  cont inue de t ravai l ler  comme serveuse au OMG Resto ,  un
emploi  que je  t iens avec f ier té  depuis  mes 16 ans.  J ’a i  également  développé
un intérêt  pour  l ’ immobi l ier  :  je  gère  seule  deux propr iétés locat ives ,  soi t  un
Airbnb et  une maison de chambres.

Malgré  un horai re  chargé ,  je  t iens à  rester  act ive  dans ma communauté.  Je
m’ impl ique régul ièrement  dans les  événements locaux ,  notamment  à  t ravers
le  réseau de jeunes professionnels  que j ’a i  cofondé,  La Relève ,  qui  v ise  à
favor iser  les  connexions d ’affa i res  et  la  col laborat ion entre  entrepreneurs  de
la  région.  Je cro is  profondément  à  l ’ importance de fa i re  rayonner  notre  v i l le
et  de s ’entra ider  à  grandir ,  tant  sur  le  p lan personnel  que professionnel .



Plusieurs raisons m’incitent à vouloir m’impliquer au sein du Conseil d’administration de la
Jeune Chambre de commerce de Sherbrooke.

D’abord, j’ai à cœur le développement économique et humain de notre région. Étant moi-
même active dans le milieu des affaires, autant par mon rôle dans l’entreprise familiale
Logiflex que par mes projets perosnnels, je crois fermement à l’importance de bâtir un réseau
solide et bienveillant entre les jeunes professionnels. La JCCS représente pour moi une
plateforme essentielle pour créer des ponts, stimuler l’entrepreneuriat et encourager
l’engagement local.

Ensuite, je suis une personne naturellement engagée et proactive. Malgré un horaire chargé,
je trouve toujours le temps de m’impliquer dans ma communauté, car je crois
que c’est ensemble que nous grandissons. Mon implication viserait à faire connaitre
davantage la JCCS, à contribuer à l’organisation d’événements rassembleurs et à attirer de
nouveaux membres motivés.

Rejoindre le CA serait pour moi l’occasion de mettre mes compétences en développement
des affaires, en communication et en relations interpersonnelles au service d’une cause qui
me ressemble et me tient à cœur : faire rayonner notre relève entrepreneuriale.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future pour la
Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke ? 

Ma vision actuelle de la Jeune Chambre de commerce de
Sherbrooke (JCCS) est très positive. Je perçois la JCCS
comme un regroupement vraiment intéressant de jeunes
gens d’affaires motivés, engagés et prêts à investir temps et
énergie pour faire rayonner les entreprises de la région et
favoriser la création de relations solides et durables.

Pour l’avenir, j’imagine une JCCS qui continue de croître, de
se structurer et de rassembler encore plus de membres. Je
souhaite que la communauté d’affaires ait pleinement
confiance en ce réseau et qu’elle participe activement à
l’ensemble de nos événements et initiatives. Notre nom est
bien établi à Sherbrooke, et mon ambition est de contribuer
à le maintenir fort et à le faire grandir davantage dans les
années à veni



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Sandrine Sinclair

Un aspect important à connaître à mon sujet est mon intérêt marqué pour
les projets à impact social. Depuis quelque temps, une idée mûrit
tranquillement et commence à se concrétiser : celle de créer une résidence
privée pour aînés, que j’ai nommé Le Village Urbain, en hommage à mon
grand-père Urbain atteint de la maladie d’Alzheimer.

Ce projet est encore en phase exploratoire, mais il s’agit d’un objectif
personnel auquel je réfléchis sérieusement. L’idée serait d’offrir un
environnement de vie adapté aux couples vieillissants, permettant à chacun
de recevoir les soins appropriés tout en restant ensemble. C’est un projet
qui allie sens social, vision entrepreneuriale et volonté de répondre à des
besoins réels dans notre société.

Ce rêve, qui commence à se dessiner plus concrètement, reflète bien mon
profil.


